

Budissinische wöchentliche Nachrichten.

No. LI.

Den 20. December 1800.

Mit Kurfürstl. Sächs. gnädigsten Privilegio.

I. Aus Budissin.

Beim Kurfürstl. geheimen Finanzcollegio ist am 10. d. der zeitherige Zollinspector im Markgrafthum Oberlausitz und Generalaccisinspector allhier, Herr August Gottlob Gleißberg, als Accis-Oberkommissarius zu Dresden, verpflichtet worden.

Todesfall.

Am 6. d. starb hier, nach einem halbjährigen Krankenlager, Jungfer Christiane Sophie Hohlfeldt, Tochter weil. Herrn Christian Hohlfelds, Mitglieds des Raths und Coinspectors, auch Handelsherrns in Neustadt, alt 55 Jahr und 3 Monate, deren entseelten Gebeine am 10. nach Art der halben Schule auf dem Taucher beerdigt wurden.

II. Aus dem Vaterlande.

Dresden, den 11. Dec. Se. Kurfürstl. Durchl. haben den Obersten des Regiments Prinz Anton Infanterie, Hrn. von Kessel, zum Generalmajor der Infanterie gnädigst ernennet, demselben auch das erledigte Regiment von Brause als Chef, dessen Namen es nun führen soll, verliehen, das Commando bey dem Prinz Antonischen Re-

gimente aber dem zeither bey dem Regimente von Lindt gestandenen Obersten Hrn. von Schönberg übertragen; dagegen den Obristlieut. des Regiments Prinz Klemens Infanterie, Hrn. von Glaffen, als Obersten zu dem Lindtschen Regimente gesetzt, nichtminder den Major des Regiments Prinz Klemens, Hrn. von Larisch, zum Oberstlieutenant dieses Regiments avanciret; diesemächst auch den Oberstlieut. des Karabiniersregiments, Hrn. von Besser, zum Obersten des Regiments von Gersdorf Chevaux legers ernennet, und den Major des letztern Regiments, Hrn. von Poncet, als Oberstlieutenant zum Karabiniersregimente placirt.

Dresden, den 10. Dec. Die hinterlassene Frau Wittwe des ohnlängst in Paris verstorbenen Prinzen von Savoyen-Carignan, die Prinzessin Tochter des hier verstorbenen Herzogs Karl von Kurland Königl. Hoheit, ist vor einigen Tagen mit ihren beyden Kindern von Paris in Leipzig angekommen, wohin Ihre Königl. Hoheit die Prinzessin Elisabeth, um Selbige zu besuchen, am Montage abgereiset ist. — Vergangene Woche ist ein ehemals in hiesiger Neustadt wohnender
Cee
Lohn.